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عزتايمان الفنانه 

قومسيير عام ملتقى البرلس الدولى للرسم على الحوائط -2012دكتوراه فى فلسفة التربية الفنية . ١٩٧٢مواليد كفرالشيخ 

كما رشحت -معرض شخصي لاعمالها فى مجال الجرافيك والتصوير والرسم 16اقامت .. والمركب على مدى دوراته

و ، تايوان ، لتمثيل مصر فى العديد من البيناليات والتريناليات الدولية لفن الجرافيك بكل من بولندا ، مقدونيا ، أمريكا ، سرايف

مة كما تم اختيارها من قبل منظ-سلفانيا ، أسبانيا ، اليمن ، بلغاريا، والنمسا، وفرنسا ، إيطاليا ، الامارات ، الصين ، مصر 

كراكوف الدولية لفن الحفر ممثلا عن القاره الأفريقية فى معرض   الجرافيك الذى عقد بالمركز الدولى لفنون الجرافيك 

والعديد -2006حصلت علي العديد من الجوائز أهمها جائزة ترينالي مصر الدولي لفن الجرافيك -٢٠١٣ببولندا فبراير 

لها مقتنيات بمتاحف الفن الحديث بكل من مصر وبولندا وتايوان-من جوائز صالون الشباب على مدى دوراته  .

ARTIST EMAN EZZAT 

- Born in  kafr Elsheik Egypt 1972 - PhD in Philosophy of Art Education 2012 –Participate in the 
movement of the Egyptian Fine Arts since 1995 - Participated
- 16 solo exhibitions 
- Participated international exhibitions : Krakow, Poland , Bitola , Macedonia , Varna , Bulgaria , 
Sarajevo , Taiwan , Slovenia , Yemen , Vienna , France , America , China , Italy , Spain and Selected by 
the organizers of the Krakow international graphic arts from the African continent in the first 
exhibition of graphic arts in International Centre of Graphic Arts Poland 2013 - 12 solo exhibition -
Got The Triennial Prize from international print Triennial , EGYPT 2006 - Many awards from the Salon 
Egyptian youth over the years - Its collections of their works at Egyptian Modern Art Museum and 
International Organization of Krakow , Poland .
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